

Material für die Bau AG



Lernbüros für jede Klasse



Gesellschaftsspiele
für die Spiele AG



iPad Kopfhörer



Musikbox für
Sportunterricht



Hallo zusammen,

zum Jahresende möchten wir uns herzlich bei allen Mitgliedern des Fördervereins und allen weiteren UnterstützerInnen bedanken.

In diesem Jahr wurde nach anfänglichen Schwierigkeiten ein neuer Vorstand gewählt, der seit dem Sommer den Förderverein weiter führt. Ein besonderer Dank geht an die Mitglieder des alten Vorstands, für ihr großes Engagement, die einwandfreie, geduldige Übergabe und die weitere verlässliche Unterstützung!

Der Förderverein konnte auch in diesem Jahr einige Anschaffungen für die Schule ermöglichen, bei verschiedenen Veranstaltungen erfolgreich Spenden sammeln und die BesucherInnen mit Getränken, Weckmännern etc. versorgen. Ihre Spendengelder flossen u.a. in Material für die Bau AG, Ipad Kopfhörer, Lernbüros für jede Klasse, Gesellschaftsspiele für die Spiele AG und eine Musikbox für den Sportunterricht.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien schöne Ferien, besinnliche Weihnachtstage, einen guten Start ins neue Jahr und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit in 2025!

Der Vorstand des Fördervereins Gerlachs Schule
Dezember 2024